



Toilettenanlage an der Unstrutquelle

Wie dem Artikel aus der gestrigen TA zu entnehmen ist, wurden in dieser Woche von Bürgermeister Andreas Fernkorn die Projekte bekanntgegeben, die im Rahmen der Dorferneuerung im kommenden Jahr beantragt werden. Nach der Zusage der Förderung für unsere Wahlstraße ist nun ein weiteres Projekt für unsere Ortschaft im Rennen: die Toilettenanlage an der Unstrutquelle.

Die beiden Container, in denen man aktuell seine Notdurft verrichten kann, wurden uns vor mittlerweile 30 Jahren von unserer Partnergemeinde Katzwinkel überlassen. Drei Jahrzehnte haben sie auch gute und treue Dienste geleistet, nun besteht logischerweise Sanierungsbedarf.

Die Beantragung im Rahmen der Dorferneuerung bedeutet noch lange keine Zusage der Ausreichung von Fördermitteln, es ist aber ein erster Schritt. Unter Umständen ist hier trotzdem noch ein langer Atem und Geduld erforderlich. Auf jeden Fall ist diese Beantragung ein Zeichen guter Lobbyarbeit, durch unseren Ortschaftsrat, durch die Vereine (insbesondere dem Schützenverein) und im Stadtrat.

Herzlichen Dank an alle, die hier mithelfen!